
１ 開会の言葉    山村 健史  副会長 

 

第４回理事研の開会にあたり一言挨拶を申し上げる。各校では年度末評価を進めること

と並行し、新年度方針の作成に力を注がれている頃と思う。私たちは校長として自分の学校

経営がどうであったか、子どもの姿で評価して、次年度はどうやったら自校の子どもたちが

生き生きと過ごし自分を成長させていけるのか、どうやったら自校の教職員が安心して業

務にあたりチームとして結束して子どもたちを成長させていけるのか、どうしたら保護者

や地域の皆様が学校の教育活動を理解して協力いただけるのか、頭を悩ませている。 

さて、本会会則第２条には、本会の目的として小学校長の職能向上と本道教育の振興をは

かること、と明記されている。職能向上の最大の機会となるのが、道小研究大会であり、全

連小研究大会である。今回の理事研は研究大会の総括と今後の方向性について確認する重

要な機会である。また来年度の活動計画の作成にあたり今年度の会務の状況を振り返る機

会となっている。 

第４回理事研はリモート開催ということになったが、各地区理事の皆様もこの形式の開

催には慣れてきているので真摯な議論を深めていくには支障がないものと思う。本日の会

議が充実したものとなるようお願い申し上げる。 


